
uri: http://academic4.plala.or.jp/ojhs 

■第 68回卒業証書授与式を行いました。                 

 ３月１３日（金）、根室市教育委員会教育委員 ■■■■様を初めとした来賓の方々、地

域・保護者の皆様のご臨席を賜り、第６８回卒業証書授与式を行いました。 

今年の卒業生は、私の赴任と同時に入学し、３年間その成長の姿を間近に見ることがで

きた１０名です。彼らは、誰にでも優

しく、真面目にコツコツ努力し、仲の

良いクラスでした。特に後輩との間柄

は良く、いつも親身になって後輩の面

倒を見ている姿を見ることができまし

た。そんな姿を見るたびに、先生方は

嬉しく思っていました。 

卒業式の中で私から二つの話をしま

した。一つは「雪に耐え、梅花麗し」

です。これからの人生で遭遇する試練

に打ち勝ち、努力し、それぞれが持つ

夢を必ずかなえてほしいということを

話しました。もう一つは「未来の落石

を支えてほしい。」と話しました。落石

のために一人一人が何をできるのかを

考え、行動してほしいと話しました。 

来賓の方々からの心温まるご祝辞、

在校生からの励ましの言葉をもらった

卒業生を代表して、☆☆☆さんが答辞

を読みました。生徒会長としても学校

の先頭に立ってきた☆オ☆さんの言葉

は、きっと後輩の心にも響いたことと

思います。 

最後に式歌を歌いましたが、在校生

の目に涙が多く見られたことが、１０

名の卒業のこれまで頑張ってきた証の

ように思いました。会場全体が「卒業

生の未来に幸あれ！」という雰囲気に

包まれた卒業式でした。 

■平成 27年３月 24日発行 

■校長：☆ ☆ ☆ ☆ 
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■薬物乱用防止教室を行いました。                   

３月９日（月）、３年生で薬物乱用防止

教室を行いました。昔は麻薬や大麻、覚

せい剤の危険性を訴える教室が行われて

いたのですが、最近は危険ドラッグによ

る事件や事故がテレビや新聞などをにぎ

わすことが多くなってきました。義務教

育の段階からこれらの薬物の危険性や健康被害を勉強し、薬物に近づかないことを学ぶこ

とをねらいとしています。 

今年も北海道警察根室署の生活安全課から職員の方を招き、学習をしました。パワーポ

イントで健康な人と薬物常習の人の脳を比較したり、青少年への広がりの状況を説明して

いただき、生徒も真剣に聞きました。貴重な時間を本当にありがとうございました。 

 

■別れの季節となりました。                       

今年度の転出者は６名となりました。ここまでの３年間、比較的転出入が少なく、安定

した学校経営を行うことができましたが、その反動というか、学校の教職員の半分が転出

することになりました。もとより中学校の先生の異動は、管内の異動を希望している先生

方の所有免許状によって影響を受けます。その関係で今年は多くの先生方が異動すること

になりました。残された先生方と転入される先生方で今まで以上に素晴らしい学校づくり

をしてほしいと思います。以下、転出される先生方からの挨拶です。 

 

●●●●教諭（登別市立緑陽中学校へ） 

この度の異動で，登別市立緑陽中学校に転出することとなりました。こ

こでの一番の思い出は，生徒のたくさんの笑顔に出会えたことです。素直

でそしていつも優しさに溢れた笑顔に，何度も助けられました。合唱の歌

声も日々成長を見せ，立派な合唱を聴かせてくれるようになったことに感

謝しています。是非，この歌声を更に育んでいってほしいと願っています。 

ここでの貴重な経験を糧として，新天地でも，誠心誠意努力して参りた

いと考えております。３年間大変お世話になりました。 

 

●●●●教諭（羅臼町立羅臼中学校へ） 

４年間という短い期間ではありましたが、羅臼へ異動することとなりま

した。 

初めての根室、初めての漁村、初めての担任…「初めて」がたくさんで、

多くの方にご迷惑をおかけしたと思います。寂しい気持ちで本当はまだま

だ落石に恩返しをしたいところですが、お別れとなります。保護者の皆様、

地域の皆様には様々な面でサポートしていただき、感謝、感謝、感謝の気

持ちでいっぱいです。心機一転、●●●先生と頑張りますので、今後も応援の程よろしく

お願いします！いつまでもお元気で♫ 

 

●●●●養護教諭（教育大付属旭川小学校へ） 

落石中学校で過ごした４年間は本当にあっという間で、とても緊張しな

がら落石中学校での生活をスタートさせた日が昨日のことのように思い

出されます。そんな中、私をいつも支えてくれたのは、生徒達の明るい笑

顔と挨拶です。色々なことに悩み、葛藤しながらも笑顔を忘れない姿を見
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て、私もたくさんのことを学ばせていただきました。落石中学校で学んだことを大切に、

新たな地でも頑張っていきたいと思います。４年間ありがとうございました。 

 

●●●●●教諭（中標津町立計根別学園へ） 

学級担任として４年間、副担任として２年間、計６年間を落石中学校で

過ごさせていただきました。落石中学校では、前の先生から学級を引き継

がせてもらったり、３年間同じ顔ぶれで学級を持たせてもらったりと、た

くさんの思い出ができました。元気で素直な生徒たち、とても明るく協力

的な保護者の方々と別れるのは非常に悲しいですが、新しい地でも落石中

学校で学んだことを生かして、頑張っていきたいと思っています。これま

で本当にありがとうございました。 

 

●●●●●教諭（羅臼町立羅臼中学校へ） 

この度の異動により，私の教員人生をスタートさせることができた落石

中学校とお別れすることとなりました。慣れ親しんだこの学校から離れる

日が来ることは想像していましたが，いざ迎えるとやはり寂しい気持ちが

大きく，これまで過ごしてきた月日の長さと深さを実感しています。 

 「素直で一生懸命な生徒たち，いつも明るくご理解のある保護者の皆様，

学校のために協力してくださる地域の方々」に囲まれたこの落石で，６年

間教育活動に携わることができたことに心より感謝しています。至らない部分が多くご迷

惑をおかけしたことも多々ありましたが，これからはここ落石で経験し学ばせていただい

たことを生かして，新たな場所で頑張っていきたいと思います。 

 長い間お世話になり，本当にありがとうございました。 
 
●●●●校長（別海町立西春別中学校へ） 

 落石中学校へ赴任して 3年が経ちました。総合的な学習の時間の見直し

やキャリア教育の充実、防災教育への積極的な取組など、いろいろな取組

を起こしてきました。でも、一番力を入れてきたのは何といっても学力向

上だと思います。放課後学習の充実や冬休みの学びサポートの見直しなど

を行い、特に３年生にはたくさん勉強をしてもらったと思っています。そ

の取り組みにご協力を頂いた保護者の皆様に改めて感謝いたします。また、

地域の方々にも落石中学校の教育活動に対しまして、貴重なご意見やご協力を頂き、本当

にありがとうございました。今度の学校は別海町の西側にあり、２３年目の別海町勤務と

なります。落石での経験をさらに活かして、西春別中学校での勤務を頑張りたいと思いま

す。３年間、本当にありがとうございました。 
 
【４月の行事予定】 

日 曜日 行 事 予 定 日 曜日 行 事 予 定 

1 水 学級担任発表 17 金 交通安全教室 

6 月 着任式・始業式・入学式 18 土 参観日 

7 火 新入生オリエンテーション 20 月 給食費納入日（～22日） 

9 木 三計測 対面式 23 木 家庭訪問（～5/7） 

10 金 学力テスト（全学年） 29 水 昭和の日 

15 水 職員会議 30 木 振替休業 


